

Potsdam, 31.08.2022

Pressemitteilung

Zum Tode von Michail Gorbatschow

Woidke: Wir haben Gorbatschow unendlich viel zu verdanken

Ministerpräsident Dietmar Woidke trauert um Michail Gorbatschow. Zum Tod des Friedensnobelpreisträgers und letzten Präsidenten der Sowjetunion erklärte Woidke heute in Potsdam:

„Gerade wir Ostdeutschen haben Michail Gorbatschow unendlich viel zu verdanken. Er hat den Menschen in der DDR im historischen Herbst 1989 Mut gemacht, ihr Land neu zu denken und zu gestalten. Und er bewies mit seiner Zustimmung zur Deutschen Einheit, dass für ihn die Vision vom ‘Gemeinsamen Haus Europa’ keine leere Floskel war, sondern Maxime seiner Politik.“

Michail Gorbatschow war eine der herausragenden politischen Persönlichkeiten des 20. Jahrhunderts. Sein Name wird für immer mit Vertrauen, Abrüstung und demokratischen Prinzipien in den internationalen Beziehungen verbunden bleiben.“

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

E-Mail: presseamt@stk.brandenburg.de